



Gelungener Neustart des Mittelkompanie-Fests

Gespannt war Allagens Mittelkompanie-Chef Ulli Scholz auf den Besuch des Mittelkompanie-Festes, nachdem es vor der Pandemie mit einem Theaterstück immer ein Zuschauermagnet war. Um so erstaunter und zugleich erfreuter zeigte sich Scholz angesichts der stattlichen Zahl in die Halle strömender Gäs-

te. Schon bei seiner Begrüßung stellte er erleichtert fest: „Ich bin total happy, dass Ihr unser Angebot so gut annehmt, in die Halle kommt, um eine zünftige Party mit uns zu feiern. Wir haben damit nach Corona einen Super-Neustart hingelegt und unserem Kompaniefest der Mitte einen neuen Sinn gegeben.“

Rund 250 Besucher zählte der Vorstand im Laufe des Abends Bis in den frühen Morgen blieben die meisten Gäste – und das bei bester Stimmung. Ein voller Erfolg war auch das eingesetzte EC-Le-segerät, das viele Gäste zum Bezahlen nutzten. Für eine reibungslose Bedienung sorgte die Südkompanie. FOTO: PRIVAT